Lundi 5 Mai Caen Agglomération

Au tennis-club, un peu comme à la maison

Les matchs de qualification pour l'Open de Caen se poursuivent jusqu'à mercredi, à La Folie Couvrechef.

Le club met les petits plats dans les grands pour accueillir les joueurs.

Reportage

« Alors, ça a donné quoi ? » Les deux joueurs viennent tout juste de sortir de l'escalier remontant vers le club-house, avec des traces de terre ocre au niveau des poches du short. Direction un petit bureau, pour donner le résultat. Dans la foulée, c'est un quatuor qui descend vers les courts pour un match en double. Sur les sept autres terrains en terre battue, les échanges se poursuivent, le claquement des balles jaunes résonne dans l'immense enceinte. Bienvenue au Tennis-club de Caen.

Depuis le 15 octobre, le club phare de la capitale bas-normande accueille les qualifications pour l'Open de tennis qui se déroulera au Zénith, du 7 au 10 décembre. Une compétition où, quel que soit son niveau, on peut tenter sa chance pour rejoindre les étoiles. Car les finales des 4e et 3º séries se joueront sous les projecteurs du Zénith. Ça motive ! « Depuis dix jours, 550 matchs ont déjà été joués. Il en reste encore 150 à passer d'ici mercredi », explique Wilfrid Pique, président du Tennis-club de Caen et juge-arbitre de l'Open. Luimême, classé 5/6, a joué en double dimanche. « Et nous avons ga-

« Donner envie de revenir »

Depuis samedi après-midi, les joueurs classés « négatifs » sont entrés dans le tableau. Contrairement à ce que laisse penser l'appellation de cette catégorie, il ne s'agit pas de gens grognons mais de joueurs amateurs de bons, voire très bons niveaux. Alors, on les soigne. « Avec notre « chef » Christophe Pineau, nous leur préparons un buffet le midi, pour qu'ils puissent se restaurer sur place », explique Dominique Guedin, bénévole depuis sept ans sur l'Open. Avec Elisabeth de Longcamp, elles sont aux petits soins des sportifs affamés. « C'est important



Dominique Guedin (à gauche) et Elisabeth de Longcamp veillent à l'appétit des joueurs, au club-house.

pour l'image du club et pour leur donner envie de revenir l'année prochaine. » Sur les seules qualifications, une dizaine de bénévoles sont mobilisés pour cet accueil. Ils seront près de 170 en décembre, pour les phases finales.

Résultat : de bons joueurs classés dans le Top. 100 français sont des fidèles des qualifications. « Cette année, nous avons à nouveau Mathieu Rodriguez, Augustin Gensse, Alexandre Renard, Louis Quennessen... » Le Caennais Maxime Forcin n'a pas pu participer, « il est à l'Open de la Réunion, un tournoi ATP Challenger ».

Pascal SIMON.

Jusqu'à mercredi 29 octobre, les qualifications se poursuivent toute la journée sur les courts du Tennis-club de Caen, 37, rue de la Chapelle, dans le quartier de La Folie-Couvrechef. Tél. 02 31 44 26 02. Entrée libre. Regarder la vidéo sur ouestfrance.fr/caen



Près de 550 matchs ont déjà été organisés depuis le 15 octobre.

